



Ce mardi 09 mai 2023, l'Office de tourisme a ouvert le bal des Instants ambassadeurs en lançant la première rencontre : Les visites guidées de l'Office de tourisme.

Cette rencontre a débuté avec un accueil café à l'Office de tourisme de Saint-Claude. Puis, elle s'est poursuivie avec le départ pour la visite guidée. Cette dernière était animée par Sophie Michel, conseillère en séjour à l'Office de tourisme. Le groupe est ensuite retourné au point de départ afin de débriefer. Enfin, la rencontre s'est achevée par une dégustation des bières artisanales de la Brasserie des Sapiens.

Au total, ce sont 18 partenaires de l'Office de tourisme qui ont pu se rencontrer, échanger et qui ont été ravis de cette première rencontre.

La prochaine se déroulera le 14 juin 2023 à la médiathèque de Saint-Claude et aura pour objet la découverte du Sac Aventure Jeux – Les Mystérieux Carrés Rouges !



